



1/29(金) 1年・2年スキー教室 in 大台スキー場!



1年生、初めてのスキー教室!



2年生も初めてのスキー教室!

これまで、学校グラウンドのスキー山で、練習をしてきた1年生と2年生が、いよいよ大台スキー場に向かいました。

前日までの予報から一転、晴れ間の見られる日となりました。リフトに乗るのは、初めてという人が多かったものの、全員がリフトに乗ることができました!後半は、お友達同士で乗ることもできて、大満足だったようです。

各グループでは、インストラクターの先生や保護者の指導者、先生たちと一緒に、5cmほど積もった新雪の感触を味わいながら、滑りを楽しみました。スキー場のダイナミックさを味わいました。

1年生は、午前日程で、一足早く学校に戻り、お楽しみのお弁当を味わいました。

2年生は、時間差でお弁当を食べた後、午後の滑りも楽しみました。どちらの学年もとても充実した時間となりました。スキーの運搬や指導、サポートとご協力いただき、本当にありがとうございました。(裏面に、フォトコーナー掲載しています。)

2/2は「節分」、そして3日「立春」



2年生の廊下の前を通ると、「なきむしおにをやっつけたい」「おこりんぼおにをやっつけたい」…といった願いが書かれたお面が窓に貼られていました。

節分にあわせ、自分の弱点を克服しようとしていることが伝わります。給食のデザートにも「せつぶんミックス」が付きまして。どうか、弱い心を退治して、たくましくなれますように!

「天筆」に願いを込めて! 4年生以上は学校で自分で 1年~3年生は、ご家庭の協力得て



六郷の伝統行事の一つである「天筆」。今年は、町の竹うちやカマクラ行事が中止になってしまいましたが、カマクラ実行委員会の後押しを得て、全校で天筆を書いて上げることになりました。



4年生以上は、学校で紙の貼り付けと、願い書きをしました。1年から3年生は、ご家庭のご協力の下で、作製していただきます。どうかよろしく願いいたします。15日に天に願いが届きますように。

2月10日(水)PTAお越しください。 (駐車場については、いつも以上に ご不便をおかけし申し訳ありません。)

学校の校舎周辺には、駐車場の確保が難しいです。基本的には、お借りしている「美郷イオン東側駐車場」をご利用ください。

特別な場合のため、10台程度のスペースをつくれないう、現在検討中です。

1/28(木) トイレピカピカ大作戦! 2回目は2年・5年のペアで!



2回目となる「トイレピカピカ大作戦!」を行いました。

今回は、5年生と2年生がペアを組み、取り組みました。

業間しみずっ子タイムに、全体で集まり主担当の先生から掃除の仕方を聞いて、担当の場所に向かいました。ゴム手袋をして、白い陶器部分を磨いた後は、メラニンスポンジを使って床の汚れをとりました。

磨くほど・擦るほどに、きれいになるのが見えて、集中して一生懸命に取り組みました。時間になっても、「まだやりたい」という声が出たほどです。

次回は、3回目として、3年生と4年生に引き継ぎます!

児童の頑張りの紹介

○第51回大曲仙北小中学校スキー大会
小学校女子4年アルペン競技
第2位 4年 T. ○○

○第12回県新春書初め大会
(秋田魁新報社、県書道連盟、県総合公社主催)

特選	3年	S.	○○
	4年	A.	○○○
	4年	S.	○○○
	5年	O.	○○○
	5年	T.	○ ○ ○ ○
	6年	S.	○○○
秀作	2年	T.	○○○
	2年	M.	○ ○ ○ ○
	4年	N.	○○○
	5年	A.	○○○
佳作	6年	I.	○ ○ ○ ○
	6年	S.	○○○
	5年	S.	○○○
	5年	F.	○○○

1・2年生 大台スキー教室フォトコーナー

